

2025 en 25 secondes : rétrospective !

Retour sur quelques temps forts de 2025 sur le site web de l'Opus Dei : de l'Année jubilaire au voyage du Saint-Père en Turquie et au Liban, en passant par le lancement de « Mon histoire », le décès du pape François, l'élection de Léon XIV, la publication de la 100^e édition de Chemin et le centenaire de l'ordination sacerdotale de saint Josémaria. Découvrez notre rétrospective dans cet article.

31/12/2025

Le pape François a ouvert la Porte Sainte de la basilique Saint-Pierre le 24 décembre 2024, marquant le début du Jubilé de l'Espérance. Tout au long de l'année, nous avons partagé la série d'audiences du mercredi sur Jésus-Christ, notre espérance, commencée par le pape François et poursuivie par le pape Léon ; un enseignement sur l'espérance donné par le prélat de l'Opus Dei ; ainsi que des témoignages personnels d'espérance, dont une série de vidéos de jeunes du monde entier venus à Rome pour le Jubilé des Jeunes en août :

Mon histoire, une page regroupant des dizaines de témoignages de membres de l'Opus Dei, d'hier et d'aujourd'hui, a été lancée en février. Si vous ne les avez pas encore vus,

nous vous suggérons de commencer par Laura, de Valence.

✉ **Le Père** nous a écrit en mars une lettre sur la joie. Il rappelle : « Toujours et en toute circonstance, nous pouvons et devons être contents, car c'est ce que le Seigneur désire : « Que ma joie soit en vous et que votre joie soit parfaite » (Jn 15, 11) »

Nous avons célébré le centenaire de l'ordination sacerdotale de saint Josémaria. Revivez la la rencontre du Père à Saragosse.

Après Pâques, nous avons rendu grâce pour le pape François et nous nous sommes unis à toute l'Église dans la prière pour le nouveau successeur de Pierre, le pape Léon XIV, élu le 8 mai. Près de 3 000 universitaires de l'UNIV se sont réunis à Rome pendant la Semaine sainte de cette année et ont remercié

le pape François pour ses 12 années de proximité dans cette vidéo :

La 100^e édition espagnole de Chemin, le livre le plus connu de saint Josémaria, a été publiée. Hallow l'a inclus dans son défi de Carême 2025 et, tout au long de l'année, nous l'avons découvert — ou redécouvert — à travers divers événements et publications (« Un guide pour la prière »).

BeDoCare s'est tenu au Kenya avec une attention particulière portée à l'avenir de l'Afrique. Lisez ou regardez certaines des principales interventions.

Le pape Léon a signé sa première exhortation apostolique, *Dilexi te* (téléchargez l'eBook). Une lettre sur l'amour et le service des pauvres, sur les visages desquels nous voyons « la souffrance des innocents et, par conséquent, la souffrance du Christ lui-même ».

Le chemin vers le centenaire se poursuit, avec les conclusions des Assemblées régionales de 2024, fruit d'un large processus d'écoute réunissant près de 55 000 personnes de 70 pays. À la moitié de l'année, le 11 juin, nous avons présenté les statuts au Saint-Siège, après trois ans de travail commun. Puis, en octobre, la présidente du comité du centenaire affirmait dans une interview : « L'Opus Dei est ce qui se vit dans la vie de ses membres ». Elle y partageait également des priorités et des suggestions recueillies auprès d'amis et de fidèles de l'Œuvre à travers le monde.

Nous avons publié une application du Dévotionnaire en ligne avec un design épuré, davantage de prières et en plus de dix langues.

En outre, sur notre site web, 2025 a marqué le lancement d'une nouvelle série d'éditoriaux sur la

sanctification du travail, aspect essentiel du charisme de l'Opus Dei, ainsi que des publications mensuelles de la série « Combat, proximité, mission » sur le chemin de la sainteté. Nous poursuivons la série sur les normes de piété et les coutumes.

Le Dicastère pour les Causes des Saints a donné son feu vert pour l'enquête sur la possible sainteté d'une surnuméraire aux États-Unis, Ruth Pakaluk. Vous pouvez lire l'actualité concernant sa cause — « Le Vatican autorise l'avancement de la cause de Ruth Pakaluk » —.

❖ Le pape Léon a visité la Turquie et le Liban avec des messages d'espérance et de paix. Découvrez ici le témoignage de Michelle :

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/2025-en-25-secondes-retrospective/> (04/02/2026)